

Stadtkanzlei Schlieren
Freienstrasse 6
8952 Schlieren

Michael Koger
Gemeinderat, Fraktion SP
Lachernweg 30
8952 Schlieren

Kleine Anfrage: Spende an das Internationale Rote Kreuz

Am 21. Oktober hat auf dem Schlieremer Stadtplatz eine von der Stadt bewilligte Mahnwache zu Gedenken an all das Leid auf dieser Welt stattgefunden. Etwa 30 Leute und deren Kinder haben sich versammelt, Kerzen angezündet und ein grosses Peace Zeichen auf den Boden mit Strassenkreide gezeichnet. Dieses Peace Zeichen liess die Stadt am Montag reinigen und stellte den Veranstaltern eine Rechnung von 190 sfr.

1. Warum liess die Stadt dieses Peace Zeichen entfernen und warum wartete man nicht auf den nächsten Regen?
2. Erachtet es die Stadt als moralisch vertretbar ein Peace Zeichen für eine gute Sache für 190 sfr entfernen zu lassen, wenn ja, mit welcher Begründung?
3. Kann sich die Stadt vorstellen den Betrag, den sie eingenommen hat, ebenfalls dem Internationalen Roten Kreuz zu spenden?

Freundliche Grüsse
Michael Koger